

Madrid, 16 noviembre 2023

Nexxus Iberia anuncia el primer cierre de su segundo fondo, Nexxus Private Equity Fund II, por un importe de 230 millones de euros

- **Tras este primer cierre, la sociedad gestora Nexxus Iberia inicia el periodo de inversión de su segundo fondo con el que continuará su estrategia de ayuda y aceleración a la internacionalización de pymes españolas y portuguesas**
- **La gestora española alcanza el volumen máximo previsto para el fondo en este primer cierre**

Nexxus Iberia, una de las principales gestoras de fondos de capital privado en España, ha recibido el visto bueno de la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) para comenzar a operar con su segundo fondo, Nexxus II, que cuenta con compromisos de 230 millones de euros. Con este nuevo fondo, Nexxus Iberia reforzará su política de inversión en empresas del segmento mediano-pequeño del mercado ("lower mid market") español y portugués y que apuestan por su salida al exterior.

El objetivo es realizar entre ocho y diez inversiones en empresas alineadas con la política de inversión de Nexxus Iberia, con crecimiento, modelos de negocio innovadores, capacidad de expansión internacional y comprometidas con políticas de sostenibilidad.

Para Pablo Gallo, socio de Nexxus Iberia, "este hito consolida a Nexxus Iberia en el mapa del capital privado en España y nos posiciona como una de las gestoras más dinámicas del mercado". Además, añade que "este vehículo nos permitirá continuar con la inversión en pymes de España y Portugal y trabajar junto con ellas en su proceso de mejora continua y especialmente en su internacionalización, tanto en Europa como en mercados americanos".

Por otro lado, Alejandro Diazayas, socio de Nexxus Iberia, afirma que "Nexxus Iberia II nos permitirá seguir construyendo una reputación de éxito en el mercado ayudando a compañías medianas a convertirse en excepcionales. Con ese objetivo, continuaremos dando prioridad al cuidado del factor humano."

Nexxus Iberia lanzó su primer fondo, Nexxus Iberia Private Equity Fund I, en 2018 con 170 millones de euros. Con la inversión en Diego Pérez Riquelme e Hijos, conocida comercialmente como 'La Margarita', este primer fondo ya ha completado su ciclo de inversión en este 2023. La Margarita es una compañía murciana especializada en el sector de condimentos y especias. Este mismo año Nexxus

Iberia ha cerrado también un Fondo de Continuación para mantener el apoyo a OFG Telecomunicaciones en su siguiente fase de crecimiento.

Desde el inicio de Nexxus I, Nexxus Iberia ha invertido en 12 empresas de diversos sectores, tanto en España como en Portugal, entre las que se encuentran Mirplay, especializada en mobiliario para centros educativos, barberías y otros usos profesionales y Solutex, referente en producción de concentrado de Omega 3 para usos nutricional, farmacéutico y en cosmética. Además de inversiones directas, Nexxus Iberia ha ejecutado 12 adquisiciones adicionales para las compañías participadas en cartera, impulsando estrategias de buy & build. Por otro lado, ha completado cinco ciclos con la desinversión de cinco empresas en cartera -Mercurius, OFG, Maresa, Bienzobas y Dorsia-.

Sobre Nexxus Iberia

Nexxus Iberia es una gestora de fondos de capital riesgo fundada en 2016 para apoyar a pequeñas y medianas empresas españolas y portuguesas a acelerar su crecimiento y expandirse internacionalmente en Europa, Latinoamérica y EEUU. El equipo está liderado por exsocios de 3i y socios de Nexxus Capital que cuentan con más de 20 años de experiencia en el sector del capital riesgo en España, Portugal y México. El equipo ha completado 32 inversiones y ha desinvertido totalmente en 22 empresas de la cartera en el mercado medio español y portugués.

Nexxus Iberia surge tras la asociación con Nexxus Capital, uno de los gestores de activos alternativos independientes más grandes de México, con 1.900 millones de dólares bajo gestión a través de 7 fondos, habiendo realizado más de 40 inversiones y más de 15 desinversiones, incluyendo 7 salidas a bolsa.

Nexxus Iberia tiene compromisos por valor de 170 millones de euros en su primer fondo. Desde el inicio de Nexxus Iberia Private Equity Fund I, Nexxus Iberia se ha asociado con 12 empresas de diversos sectores, tanto en España como en Portugal. Además, ha completado 5 ciclos de inversión con las ventas de Maresa, Bienzobas, Dorsia, Mercurius y OFG. Nexxus Iberia gestiona también el fondo "OFG continuation fund FICC" por valor de 55 millones de euros.

La visión de Nexxus Iberia es continuar siendo el socio de referencia para los empresarios de pymes del mercado ibérico que buscan un socio que les apoye en el crecimiento internacional de sus empresas.

Para más información sobre Nexxus Iberia, visite www.nexxus-iberia.com, o póngase en contacto con: info@nexxus-iberia.com / Stakeholders PR Comunicación agencia@stakepr.es